
 

 

 

 

 

議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

 

 

平成２９年２月１６日（木） 

 

 

 

 

 

杉 並 区 議 会 

 

 



 

 

目   次 

 

シェイクアウト訓練の実施について …………………………………………………… ３ 

 

 



- 1 - 

 

議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２９年２月１６日（木）  午後２時４４分～午後２時４７分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（７名） 

理  事  脇 坂  たつや   理  事  大和田   伸 

理  事  島 田  敏 光   理  事  増 田  裕 一 

理  事  山 田  耕 平   理  事  そ ね  文 子 

理  事  松 浦  芳 子 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  井 口  かづ子   副 議 長  川原口  宏 之 

 

出席理事者  

 

事務局職員  

事 務 局 長  北 風  進           植 田 敏 郎 

 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳          井 伊 慶 子

担 当 書 記    太刀川  修 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次長 
事務取扱区議 
会事務局参事 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午後 ２時４４分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《シェイクアウト訓練の実施について》 

脇坂理事 それでは、まず１番目である。シェイクアウト訓練の実施について、事務局か

ら説明をお願いする。 

議会事務局次長 お手元の資料のとおり、３月10日金曜日午前11時より、杉並区内でシェ

イクアウト訓練が実施され、区役所も全庁挙げてこの訓練に参加するとのことである。

議長より、議会としてこの訓練に参加してはどうかとの提案があった。 

 この日は予算特別委員会がある。11時に庁内放送が入るので、参加する場合は、この

時間の少し前に暫時休憩とし、１分間の訓練を行っていただくことになる。 

 なお、委員会室については、椅子の移動スペースがないので、お手元資料のとおり机

の下に入ることが難しい場合、かばんもしくは資料の冊子など、身近にあるもので自身

の頭を守る姿勢をとっていただくということになる。 

 以上である。 

脇坂理事 ただいまの説明について何かあるか。 

増田理事 ちなみに、今の予定だと、どの会派の質問時間か。 

議会事務局次長 予定でいうと、１人会派の堀部議員か木村議員のあたりかと思われる。 

松浦理事 休憩をとってからやるということですね。休憩をとらないで突然はだめなのか。 

議会事務局次長 11時ちょうどに全庁放送でシェイクアウト訓練開始という放送が入るの

で、その少し前に委員長が暫時休憩宣言をして、放送が入ったら、皆さん頭を守ってい

ただいて、１分間やり、終了の放送も入る。そうすると、委員会再開という宣言で再開

するという予定である。 

増田理事 そういう意味でいくと、事前に言っておいたほうがいい。多分言うと思うが、

言って、切りのいいところにしてもらったほうがいいと思う。答弁中にこうなったりと

いうのは変じゃないかと思う。 

議会事務局次長 事務局から説明する。 

脇坂理事 ほかにあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、３月10日は、予算特別委員会を暫時休憩し、シェイクアウト訓練に

参加することにしたいと思うが、よろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 
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議長 机の下に入れないから、皆さん、予特の冊子をこうするんでしょう。私と副議長は、

ぐっと押せば前へ出るから、ここに２人で潜ればいいんでしょう。 

脇坂理事 それぞれができる場所でやるというのが訓練ということで、協力をお願いする。 

 あすの本会議で予算特別委員会が設置され、本会議終了後に正副委員長が選出される

ので、正副委員長へは私から依頼をしておく。 

 本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。 

議会事務局次長 先日お伝えしたとおり、現在開会中の定例会において、財政課長の席次

が、例年と異なり、総務部長の後ろに移ったことを改めてお伝えする。 

 以上である。 

脇坂理事 それでは、本日の議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午後 ２時４７分 閉会） 

 


